
Interrogazione n. 455
presentata in data 23 giugno 2006
a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Situazione economica sanità nella Regione Marche”
a risposta orale urgente

Premesso:
che con l’inizio del 2006 è andata a pieno regime la riforma della sanità regionale operata nella

scorsa legislatura;
che la riforma intendeva razionalizzare l’organizzazione sanitaria regionale con una chiara

necessità di contenimento della spesa;
Considerato che il costo della sanità assorbe oltre l’80 per cento del bilancio regionale e che

tale settore ha generato nel recente passato pesanti perdite
Il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se corrisponde al vero la notizia dell’esistenza di un
nuovo, pesante buco di bilancio generato dalla sanità regionale e quantificato in varie centinaia di
milioni di euro ed in caso affermativo come la Giunta regionale intende affrontare tale eventuale
emergenza economica.


